



Bewerbung BV Reserveliste Platz 7 (quotiert)

Hallo ihr Lieben,

Ich kann heute leider nicht persönlich dabei sein, ich bin noch im Urlaub im schönen Island. Es sind so viele neue Menschen den Grünen beigetreten, daher stelle ich mich kurz vor: Mein Name ist Marion, ich wohne seit Jahrzehnten in Duisburg Neudorf. Hier habe ich früher Sozialwissenschaften mit den Schwerpunkten Soziologie und Psychologie studiert. In Duisburg fühle ich mich heimisch. Gebürtig bin ich aus Herne, habe später mal in meiner Sturm- und Drangzeit in Berlin Kreuzberg (für die, die es noch von früher kennen: SO 36) gewohnt. Das war spannend und ich bin froh über diese Erfahrung, bin danach auch gerne wieder in meine Wahlheimat gezogen.

Der nächste Umzug ging dann für einige Jahre nach Bremen. Auch von da bin ich wieder zurück gekommen. Ihr merkt es schon, ich bin hier wohl festgewachsen. Als Sozialwissenschaftlerin wollte ich unbedingt die Welt retten. Für alle Menschen, seien sie groß oder klein, gute Ausgangsbedingungen schaffen. Mein Wunsch ist und war immer, dass alle Menschen ihr Potential entwickeln können, ihrer Leidenschaft nachgehen und sich kreativ entfalten können.

Ok, mit den Jahren und der gewachsenen Lebenserfahrung ist mir bewusst, dass ich vielleicht nicht die ganze Welt retten werde. Daher versuche ich es für die BürgerInnen unserer Stadt. Eine Herzensangelegenheit ist es, das Stadtbild zu verschönern, für mehr Sitzgelegenheiten in den Quartieren zu sorgen (ich zeige euch gerne mal Fotos von Island. Hier sind trotz kühler Temperaturen, alle paar Meter Bänke aufgestellt).

Das Thema Wohnen: schöner, nachhaltiger, grüner, kostengünstiger, mehr in Absprache mit den BewohnerInnen ist ein sehr zentrales Anliegen. Damit beschäftigte ich mich seit Jahren auch privat, habe mit einigen Leuten eine Gruppe gegründet, in der wir uns um Finanzierung von Wohnprojekten kümmern.

Beruflich habe ich über Suchtberatung in der Nikolausburg, über Psycho Unterricht im Fachseminar für Pflegeberufe, bis zur Bildungsberatung im Jobcenter, hoffentlich schon einigen Menschen helfen können.

Bei den Grünen bin ich seit 2022, Auf kommunaler Ebene bin ich in der AK Wirtschaft und im Seniorenbeirat dabei.

Ich habe Lust noch etwas mehr zu machen, daher würde ich mich sehr über eure Unterstützung meiner Bewerbung für die Reserveliste der BV freuen.

Lieben Gruß
Marion